

Hoy, durante una Interpelación al ministro de la Presidencia, Félix Bolaños

Patricia Rodríguez acusa al Gobierno de “socavar la independencia de los jueces con ataques sistemáticos”

- La diputada del GPP, Patricia Rodríguez, afirma que “la independencia y el respeto a nuestros jueces y magistrados está siendo socavado por el propio Gobierno con ataques sistemáticos y sin ningún tipo de rigor”
- Agrega que debería ser obligación del ministro Bolaños “preservar la independencia judicial, no politizarla; protegerla y no desprestigiarla ni presionarla”. “Por mucho que lo intenten no lo van a conseguir, nuestro marco constitucional resistirá y ustedes pronto pasarán”, aclara
- Remarca que, en cualquier Estado de derecho, los ataques al Poder Judicial o a un juez en particular, contarían con la denuncia de, al menos el titular de Justicia. “Pero por desgracia en España, desde que gobierna Pedro Sánchez, ocurre lo contrario”, subraya
- Recuerda la campaña de críticas del Gobierno contra los jueces por la aplicación de la Ley del sólo sí es sí, “donde la culpa era de los *machistas con toga*”, al tiempo que denuncia que “dicha ley ha sido tan lesiva para las mujeres que hasta presuntos agresores que son denunciados hoy pueden verse beneficiados, véase el caso de Iñigo Errejón”
- Sobre la Ley de Amnistía, explica que fue aprobada a cambio de siete votos para que Sánchez pudiera ser presidente y “las críticas hacia el Tribunal Supremo fueron demoledoras y vinieron del Gobierno de España”
- ¿Qué hacen ustedes cuando se descubre que la mujer del presidente del Gobierno, Begoña Gómez, está investigada por apropiación indebida, intrusismo profesional, corrupción en los negocios y tráfico de influencias?, pregunta, al tiempo que afirma que lo que hace el Ejecutivo es “destapar la caja de los truenos contra el juez, y la familia Sánchez-Gómez querellarse contra él”
- Sobre la imputación del fiscal general del Estado, critica que para el Ejecutivo “el bueno es el que, haciendo abuso de su posición, incurre en un delito de

revelación de secretos”. “¿Es compatible ser jurista y estar imputado por el Supremo?”, cuestiona

- Advierte de que “el fin no justifica los medios”. “Los jueces y fiscales han de ser impecables y el fiscal se ha extralimitado por cumplir las órdenes del ‘número uno’, y que usted lo justifique lo convierte en cómplice de la tropelía”. “Su función debe ser garantizar que los tribunales actúen con independencia, el Gobierno no está por encima de la Ley, por mucho que lo intenten”, sentencia
- Apunta que “ya todo el mundo sabe que estos ataques a la Justicia no son casos aislados, ni fortuitos, son ataques que están interrelacionados y orquestados para intentar tapar los escándalos de corrupción que acorralan al presidente del Gobierno”
- Asevera que los ciudadanos tienen derecho a conocer la verdad y tener la garantía de que los políticos corruptos son juzgados con el mismo rigor que cualquier ciudadano